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投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

通过“全景·路演天下”（http://rs.p5w.net）网络平台参与公司

2020 年度业绩说明会的投资者 

时间 2021 年 4 月 19 日 

地点 “全景·路演天下”（http://rs.p5w.net）网络平台 

上市公司接待人

员姓名 

公司董事长黄雪林先生、财务总监王俊胜先生、独立董事令西

普先生、董事会秘书杨旭迎先生、保荐代表人杨帆先生。 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

公司于 2021 年 4 月 16 日（星期五）下午 15:00-16:30 在全景

网举办 2020 年度业绩说明会，本次业绩说明会采用网络远程

的方式举行，业绩说明会问答环节主要内容如下： 

1、请问贵司针对在国内消费类电子连接器市场是否计划拓展

新的大客户群体，例如小米、华为等。 

答：公司在持续拓展新客户。我们与小米已经有正常的业务往

来。感谢您对公司的关注。 

2、请问贵司与同比亚迪、富士康、立讯精密、小米、上汽通



用五菱、长城汽车、广汽集团等大客户是否保持正常业务往

来？ 

答: 公司一直重视与大客户的合作。与上述客户保持正常的业

务往来，合作良好。感谢您对公司的关注。谢谢。 

3、请问黄董，目前市值规模太小，外延并购计划有么？ 

答：您好，每家企业都是由小到大成长起来，我们回归商业本

质，踏实经营好公司，努力做好自己有把握的事，实现公司稳

健成长。如外部有合适资源，能和公司产生协同效应，我们也

会慎重考虑收购并购。 

4、请问公司的研发投入怎么样？ 

答：您好，公司 2020 年的研发投入是 4294.97 万元，占营业

收入比例 4.69%，今年我们会加大研发的投入力度，谢谢！ 

5、投资的项目什么时候能投产，效益能达到目标吗？ 

答：截止 2020 年年底，电子连接器建设项目已经完成投资进

度的 52.18%，效益能达到目标。另外二个项目已经公告变更

实施主体与实施地点，详情请查阅公司公告。感谢您对公司的

关注。 

6、请问贵司在围绕新能源汽车产业方向有哪些方面的布局？ 

答：2020 年 12 月成立全资子公司广东胜蓝新能源科技有限公

司，以应对市场快速变化发展的需要。公司会加大在新能源汽

车连接器及组件方面的投入。感谢您对公司的关注。 

7、请问贵司一致行动人近期是否有减持公司股票的计划？ 

答：您好，公司不存在一致行动人，谢谢关注！ 

8、公司独立董事是否按照相关法律法规出席公司历次董事会



议？ 

答：您好，公司独立董事每次董事会会议均有参加。 

9、请问公司的持续督导期什么时候结束？ 

答：公司首次公开发行股票并在创业板上市的保荐机构持续督

导期将于 2023 年 12 月结束，谢谢。 

10、有回购股票的计划吗？ 

答：公司暂时没有股票回购计划。谢谢。 

11、贵公司 2020 年业绩持续上涨为什么股价迟迟不涨？ 

答：股价是市场行为，我们无法预测。公司经营层会持续努力，

争取用好的业绩回报广大投资者。感谢您的关注。 

12、公司今年有新产品上市吗？ 

答：您好，公司每年都有开发新的产品和新的客户，谢谢关注！ 

13、公司有造芯片吗？或者有造芯片计划吗？ 

答：您好。我公司没有造芯片计划。谢谢。 

14、请问王总监，今年一季报能有 100%以上的增长速度么？ 

答：您好，请关注一季报公告。 

15、董事长您好，贵司去年成功上市的，今年 7 月份就有原始

股的解禁，想问下解禁后原始股东是否有减持计划？ 

答：您好，公司暂未收到原始股东减持的通知，谢谢关注！ 

16、请问黄董，立讯精密上市迄今，市值增长了 60 倍，贵公

司有望超越千亿市值么？ 

答：您好，我们会勤勉尽责，努力创造更好的业绩来回馈投资

者，谢谢关注！ 

17、请问今年以来大宗商品持续上涨对公司业绩有没有重大影



响，公司如何应对？ 

答：您好，我们业务也会跟客户协商涨价，同时我们内部也会

练好内功，开展节约成本，消化大宗商品持续上涨对成本的压

力。 

18、请问黄董，新能源汽车连接器及组件(产品) 增长率今年

大概是多少？与上汽五菱的合作增长情况？ 

答：我们与上汽五菱的合作情况良好。谢谢！ 

19、光学透镜产品毛利率较高，公司未来对这个产品有啥规

划？ 

答：您好，针对这个产品系列，我们会拓展相关类别的产品，

争取在此领域做专做强，谢谢关注！ 

20、王总监您好，请问贵司一季度业绩同比去年如何？ 

答：谢谢大家关心，请关注一季报公告。 

21、请问黄董，贵司有希望超越立讯精密么？ 

答：您好，我们会不断努力，超越自我。 

22、黄董你好，贵司跟华为汽车有合作吗？ 

答：您好，暂未有合作。 

23、请问贵司，目前公司经营是否一切正常，公司二级市场股

价跌跌不休，管理层是否考虑采取相关措施来稳定公司二级市

场股价？ 

答：您好，目前公司经营一切正常，二级市场的股价属于市场

行为，公司无法预测，谢谢您的关注！ 

24、请问贵司，公司目前在手订单是否充足？ 

答：目前公司订单充足，2020 年已签订合同、但尚未履行或



尚未履行完毕的履约义务所对应的收入金额为 167,080,593.93

元，其中，167,080,593.93 元预计将于 2021 年度确认收入。谢

谢您对我公司的关注。 

25、董事长您好，请问贵司有与华为或者北汽在新能源车方面

进行合作吗？ 

答：您好，公司目前暂未合作。 

26、请问贵公司光学透镜的主要客户是哪些公司？ 

答：光学透镜的主要客户有首尔半导体、TCL 集团、聚飞光电

等。 

27、为什么开这个会议？ 

答：为了加强与投资者的沟通与互动，所以开这次会议。谢谢！ 

28、公司在新能源汽车方面主要从事哪方面业务？公司会不会

借“小米造车”这一契机扩大在新能源汽车方面的业务？ 

答：主要是围绕新能源汽车充电枪、充电座、高压连接器、动

力电池结构件等产品。公司高度重视新能源汽车业务的发展。 

附件清单（如有）  

日期 2021 年 4 月 19 日 

 


